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ABSTRAK 

 

Mita Meilinda .M, NIM. 04020320042, 2024. Konseling Islam Dengan 

Terapi Sayyidul Istighfar Untuk Mengatasi Kecemasan Akademik Pada 

Mahasiswa Tingkat Akhir Di Kabupaten Sidoarjo. 

Permasalahan yang diangkat oleh peneliti dalam penelitian ini adalah 
kecemasan akademik pada seorang mahasiswa tingkat akhir di Kabupaten 

Sidoarjo. Dalam penelitian ini, konselor menggunakan konseling Islam yaitu 

terapi sayyidul istighfar untuk mengatasi kecemasan akademik pada konseli.  

Fokus penelitian ini adalah bagaimana proses dan hasil konseling Islam 

dengan Terapi Sayyidul Istighfar untuk mengatasi kecemasan akademik pada 

seorang mahasiswa tingkat akhir di Kabupaten Sidoarjo. Adapun metode 

penelitian yang digunakan peneliti yaitu metode penelitian kualitatif dengan 

analisis deskriptif.  

Teknik analisa data dalam penelitian ini ialah deskriptif komparatif, 

yaitu membandingkan keadaan konseli sebelum proses konseling dan 

sesudahnya proses konseling. Proses konseling di lakukan dengan tahap 

identifikasi masalah, diagnosis, prognosis, treatment atau terapi, dan 

evaluasi.  

Adapun temuan selama proses konseling ini yaitu ditemukannya 

perilaku negatif yang dimunculkan konseli sebagai akibat kecemasan 

akademik yang dialaminya, perilaku negatif ini meliputi perasaan sensitif 

yang membuat konseli menjadi mudah marah, mudah tersinggung, dan 

mudah risih dengan orang lain, gelisah, serta overthinking yang 

mengakibatkan konseli mengalami insomnia. Setelah pemberian terapi dalam 

proses konseling, terdapat beberapa perubahan yang dialami konseli, meliputi 

konseli mampu mengendalikan dan mengekspresikan emosinya secara 

positif, konseli tidak lagi mudah berpikiran negatif karena memperbanyak 

huznudzon kepada Allah dan sesama, serta konseli mampu mengurangi 

overthinkingnya sehingga ia tidak lagi mengalami kesulitan tidur. 

Kata kunci: Konseling Islam, Terapi Sayyidul Istighfar, Kecemasan 

Akademik. 
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ABSTRACT 

 

Mita Meilinda .M, NIM. 04020320042, 2024. Islamic Counseling with 

Sayyidul Istighfar Therapy to Overcome Academic Anxiety in Final Year 

Students in Sidoarjo Regency. 

The problem raised by researchers in this study is academic anxiety in 

final year students in the Regency. In this research, counselors use Islamic 

counseling, namely sayyidul istighfar therapy to overcome academic anxiety 

in counselees. 

The focus of this research is the process and results of Islamic 

counseling with Sayyidul Istighfar Therapy to overcome academic anxiety in 

final year students in Sidoarjo Regency. The research method used by 

researchers is a qualitative research method with descriptive analysis. 

The data analysis technique in this research is comparative descriptive, 

namely comparing the condition of the counselee before the counseling 

process and after the counseling process. The counseling process is carried 

out in the stages of problem identification, diagnosis, prognosis, treatment or 

therapy, and evaluation. 

The findings during this counseling process were the discovery of 

negative behavior that was displayed by the counselee as a result of the 

academic anxiety they were experiencing. This negative behavior included 

sensitive, and easily uncomfortable with other people, restless, and 

overthinking which resulted in The client experiences insomnia. After 

providing therapy in the counseling process, there were several changes 

experienced by the counselee, including the counselee being able to control 

and express his emotions positively, and the counselee was able to reduce his 

overthinking so that he no longer had difficulty sleeping. 

Keywords: Islamic Counseling, Sayyidul Istighfar Therapy, Academic 

Anxiety. 
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 مُلخََّص
Mita Meilinda .M  04020320042 الإرشاد الإسلامي مع علاج سيد الاستغفار  ,2024 ,

 للتغلب على القلق الأكاديمي لدى طلاب السنة النهائية في منطقة سيدوارجو

 في النهائية نةالس طلاب لدى الأكاديمي القلق هي الدراسة هذه في الباحثون أثارها التي المشكلة إن

 للتغلب الاستغفار سيد علاج وهو الإسلامي الإرشاد المرشدون يستخدم البحث هذا وفي المنطقة،

المستشارين لدى الأكاديمي القلق على . 

 القلق لىع للتغلب الاستغفار سيد علاج مع الإسلامي الإرشاد ونتائج عملية على البحث هذا يركز

 الباحثين بلق من المستخدمة البحث طريقة. سيدوارجو منطقة في النهائية السنة طلاب لدى الأكاديمي

الوصفي التحليل مع النوعي البحث طريقة هي . 

 قبل فيدالمست حالة مقارنة أي مقارن، وصفي أسلوب هو البحث هذا في البيانات تحليل أسلوب إن

 التشخيصو المشكلة تحديد مراحل في الاستشارة عملية تتم. الإرشاد عملية وبعد الإرشاد عملية

والتقييم العلاج أو والعلاج والتشخيص . 

 الأكاديمي قلقال على للتغلب الاستغفار سيد علاج مع الإسلامي الإرشاد عملية نتائج أن القول يمكن

 من تشارةالاس عملية متابعة في بالرغبة المستفيد يلتزم عندما ذلك ملاحظة ويمكن. ناجحة كانت

 فإن ذلك عن داع. منه يعانون الذي الأكاديمي القلق على التغلب يريدون لأنهم النهاية إلى البداية

الإيجابي السلوك إلى السلبي السلوك من المسترشد سلوك في تغيرا   هناك . 

 الذي لبيالس السلوك اكتشاف هي هذه الإرشاد عملية خلال إليها التوصل تم التي النتائج وكانت

 مشاعر لسلبيا السلوك هذا تضمن وقد منه، يعاني كان الذي الأكاديمي القلق نتيجة المستشار أظهره

 لقلقوا. الآخرين مع بسهولة مرتاح وغير الانفعال وسريع عصبيا يصبح المستفيد جعلت حساسة

 كانت ستشارة،الا عملية في العلاج تقديم بعد. بالأرق العميل إصابة إلى يؤدي مما الزائد والتفكير

 في حكمالت على المستشار قدرة ذلك في بما المستشار، شهدها التي التغييرات من العديد هناك

 من ادز لأنه سلبي بشكل بسهولة يفكر المستشار يعد ولم إيجابي، بشكل عنها والتعبير عواطفه

 من يعاني ديع لم بحيث الزائد تفكيره من يقلل أن استطاع والمستشار والآخرين، الله على تركيزه

.النوم في صعوبة  

 الكلمات المفتاحية: الإرشاد الإسلامي، علاج سيد الاستغفار، القلق الأكاديمي
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